

## 尼崎でつながる地域の活動報告会

令和6年2月2日

2月2日（金）の午前中に商業学科の3年生が園田学園女子大学で行われた上記の会に報告者として参加しました。

3年生が課題研究として、これまで学び身に付けてきたことを土台に、地元企業の皆様のご協力のもと、商品開発や小学校での授業体験等に取り組んできた成果を、企業や市役所から参加された方々の前で発表しました。本校以外に、武庫荘総合高校、神戸工科高校、そして大学生の方の発表もありました。また、ご来賓として尼崎市長様、副市長様も来られていました。

本校は「未来へつながるリレー型体験授業『ロボメイツ』」「紙建材は神、建材!」「端材を活用した商品開発」「地域連携としてMOMOさんと提携」「旭建設からの挑戦状」「漆産業を守る」の6つのテーマで6つの班の生徒が発表しました。

内容は、どれも高校生らしいアイデアが光るものでした。また、高校生の発想に企業の方々が付き合ってください、サポートして下さったこともよく分かりました。

若者の可能性と、地元尼崎の企業のすばらしさが感じられた発表会でした。

ご協力いただいた企業の皆様、本当にありがとうございました。

